トッププロ選手のアタックに驚愕!

と、トスやレシー

ブ練習

ズの選手による指導のも

と驚きの声が上が ションを見た参加者から ました。 を喜んでいました。 えてもらえる貴重な体 覇した日 月にプレミアリーグを制 は、「うわ~、すご~ 選手との交流試合を行 選手のデモンスト 本一の 選 手に 'n, V) 教



~歯っぴー いつまでも健康な歯でいられますように ライ



める健康的な生活を送り までも食事や会話が楽し たいですね 歯を大切にして、 V

第 12

6

月 13

育館で、

トップアスリー

6月7

日

ン

ト・バレー

ル教室が

開催され、

JTサン ボー

グダー

催され、

12

グ指導など、 状態の確認やブラッシン が行われ、 ついて学ぶ機会となりま た。 歯や歯ぐきの 歯の健康に

大切に思うことを 力強く語る

歯がない親子2組が表彰 年度の3歳児健診でむし 6

つ家族表彰」では、昨

27人が表彰され、「は

80

歳で歯が20本以上ある

「8020表彰」では、 が開催されました。



科

相

談、

フッ素塗布など

されました。

表彰後、

歯科検診、

嫰





1

で、 月 6

っぱ

)ーライ 健 セン

6

日

保

恵さん 岡村

拓紀くん 吉良 勇人くん

末富







山田 拓人くん





思いを発表しました。 り、社会に対する考え ことや家族とのつなが 茂川中学校3年、 民会議会長賞には、 愛泉さんの「心の支え」 茂川中学校3年、 中学生話し方大会が開 竹原市長賞には、 人が、日常で感じた 青少年育成竹原市 回「少年の主張 独自のテーマで 日 市内の中学生 市 民館 中前 賀 さを、 賞は、 然豊かで、心穏やか 過ごせる故郷の良さに 高野さんは、

自

に

れました。 現力豊かな12人の発 を取り入れるなど、 ついて語りました。 会話やジェスチャ 来場者は引き込 表 表 ま

奈子さんの「私の故

が贈られました。 受賞し、 前に感じる日常の大切 が :選ば 中前さんは、 賀茂川中学校が れ 10人に優秀賞 最優秀学校 当たり

吉迫



愛泉さん 仁美さん 中前



橋本 晴佳さん

中学生が職場を体験~キャリア・スタート・ウィー

ていました。

極的に動けるようにな



考えるきっかけになった しさを感じ、 ではないでしょうか。 働くことの大変さと楽 将来の事を

中学校、 ましたが、最後には、 をためらう場面も見られ 自分から声をかけること 街頭活動では、 詐欺防止のチラシを配る 名中学校から各1人の 験学習を行いました。 125の事業所で職 为 4 交通事故、 竹原警察署では、 街頭活動などを体験 月 校の中学2年生が 施設見学や鑑識 15 賀茂川中学校、 日 5 防止や特殊 19 最初は、 日 \mathcal{O} 間 積 作 生 吉 原

最後まで力を合わせて きらり輝く

5月31日、市内の小中 学校8校で、運動会が開催 されました。大乗小学校で は、児童 79 人が徒競争や 綱引き、組体操など様々な 競技に全力で挑みました。 力を合わせて頑張る子ども たちの姿に、会場は歓声と 拍手に包まれました。



運動会

幻想的な光に魅了される おなしホタルまつり

6月13日、ホタルの里小梨 スポーツ広場で、第7回おな しホタルまつりが開催されま した。手作りのポン菓子のプ レゼント、ホタル教室、津軽 三味線演奏、ビンゴゲームな どを楽しんだ後、ホタル鑑賞 がスタート。清らかな川辺に 舞うホタルの幻想的な光に魅 了された一夜となりました。



歴史・文化・地酒・グルメ 竹原のいいとこいっぱい

6月7日、森川邸・酔景 の小庭で、「ひろしま3都、 道めぐり」の道めぐりフェ スタ in 竹原が開催されま した。竹原の地酒コーナー や新・ご当地グルメ「いも タコカレー」の販売、竹鶴 酒造会長の竹鶴壽夫さんと 作家の見延典子さんのスペ シャル対談などが行われ、 会場はたくさんの来場者で 賑いました。



竹原の新しい観光スポットに?!

6月20日、町並み保存地 区内の憧憬の広場で、「竹鶴 政孝・リタ銅像」の除幕式が 行われました。銅像は、竹鶴 政孝氏生誕120周年を記念 し、竹原ゆかりの陶芸家、今 井眞正氏によって製作され ました。あたたかい雰囲気の 作品を、みなさんもぜひ見に 行ってみませんか。



チャレンジデー2015に ご協力ありがとうございました

5月27日、全国各地でチャレンジ デー2015が開催されました。

チャレンジデーとは、「スポーツの力 で日本を元気に」というスローガンの もと、全国で一斉に開催される住民参 加型のスポーツイベントで、市内で15 分以上継続して運動した人の参加率を 対戦相手の自治体と競うもので、今年 の対戦相手は秋田県にかほ市でした。

今年のチャレンジデーでは、市内の 学校・職場などで、約1万5千人が参 加しました。市の職員も終業後、市民 館でラジオ体操やストレッチなど、15 分程度の運動をして汗を流しました。

結果は、見事対戦相手の秋田県にか ほ市(参加率41.0%)に勝利し、更に、 過去最高の参加率となる 56.9%を達 成することができました。

スポーツは心と体の健康を支える大 きな役割を担っています。これを機会 にスポーツを継続し、楽しく気持ちの 良い汗を流して、心と体の健康を維持 していきましょう。

来年もチャレンジデーに参加する予 定ですので、ぜひ参加してください。



みんなで楽しむ ふれあい運動会

6月14日、バンブー体育館で、ふれ あい運動会が開催され、市内に住む障 害のある人や福祉団体、ボランティア など約210人が参加しました。今年は、 たくさんの高校生ボランティアが手 伝ってくれて、いつも以上に盛り上がっ たふれあい運動会。玉入れやリレー、 パン食い競争などを楽しみました。